

La influencia de las energías espirituales en el clima de la Tierra.

Sesión nº 5 del 11 de Julio de 2024 - Original Francés – Traducido del Inglés al Español por Fernando.

Lugar: Mezzaverde en Bélgica.

Recibido por Oscar y Wivine.

Visitantes:

- **Cristo Micael (Jesús) – Soberano de nuestro universo local, Nebadon.**
- **Lanaforge - Reemplazo de Lucifer - Soberano del sistema planetario de Satania de planetas habitables en el que Urantia, nuestro planeta, está situado - Jefe de los príncipes planetarios de su sistema planetario Satania.**

Nota de Wivine:

Hace una semana Oscar tuvo una experiencia durante una meditación que indicaba que podría haber un problema de influencia oscura con un miembro de su familia que vive en otra ciudad. Sentí que tenía que actuar y le pregunté el nombre de la persona y su familia cercana, así como su dirección, para comprobarlo. Las personas no tenían problemas, pero era en la zona donde ellas vivían donde había algo extraño. Cuando revisé el lugar que me había dado, sentí que había elementos oscuros, pero mi cabeza comenzó a zumbir como cuando estoy en un lugar 'muy sagrado', lo que significaba para mí que este lugar era importante para los Celestiales.

Entonces entré en "silencio" y pregunté ¿qué hacer? ¿Deberíamos limpiar este lugar de demonios u otras entidades oscuras? ¿Era un antiguo lugar de guerra, masacres o sacrificios humanos? ¿O un viejo lugar "Santo" que ha sido desacralizado?

Respuesta: Vaya allí de inmediato con Oscar, donde nos uniremos a usted. Sí, hay una mancha oscura en este lugar, pero no importa, la limpiarás al mismo tiempo. Este lugar es especialmente importante para nosotros, los Celestiales.

Dos días después, Oscar y yo fuimos a esta ciudad en bilocación para ayudar a los Celestiales a hacer lo que querían hacer. A continuación se muestra la

historia de esta bilocación y los comentarios de [Lanaforge](#). Era algo nuevo para Oscar, por lo que estaba un poco estresado. Como no sabía lo que iba a pasar, no pude darle muchas instrucciones.

Wivine.

La historia de Oscar en la bilocación del jueves 11 de julio de 2024 en Bucaramanga, Colombia. Duración 30min.

Oscar: Leí la oración como de costumbre antes de la meditación y le pedí a mis guías que me llevaran al lugar acordado. Estaba un poco nervioso, sobre todo porque no sabía si lo iba a hacer bien. Pero fue como dijiste, Wivine, no tuve que hacer nada. Recuerdo que llegué al lugar, donde mi mente se quedó en silencio. Mi chacra 6 empezó a vibrar. Mi alma tomó el control y me vi a mí mismo subiendo.

Entonces vi a Jesús a mi lado, primero de pie, luego sentado en el aire. Me puso el brazo en el hombro como siempre hace y me dijo: "*¡Bienvenido!*".

¿Quién puede resistirse a la sonrisa y a la ternura del Maestro de nuestro Universo local? Y continuó hablándome:

"- Tienes dos mentes. Una te permite ocuparte de tus asuntos diarios, y la otra trabaja en asuntos espirituales. Las dos han estado y siguen estando vinculadas. Has tenido un éxito relativo en equilibrarlas a pesar de no ser consciente de ello, excepto por una ligera sospecha. Esto te permite funcionar "automáticamente" mientras vives tu vida, incluso si no siempre todo va bien".

Esto me recordó que no siempre puedo mantener la calma frente a ciertos acontecimientos que, acumulativamente, me enfurecen; mientras que otros días, es como una suave brisa que me hace reír cuando algo o alguien me trata de una manera incómoda.

"- Eso fue hasta hoy. De nuevo tendrás 'una sola mente', ya que todo tu potencial debe ser explotado".

¿Seré capaz de alcanzar el potencial deseado? Si tenemos **Ajustadores Avanzados o Supremos**, ¿podemos fracasar en nuestro intento? No expresé mis pensamientos como lo hago habitualmente, simplemente vinieron a mi mente. Pero como siempre, Él sabía lo que pasaba por mi mente.

*"-El **libre albedrío**, que es la mayor Directiva del Padre, puede hacer cualquier cosa. Incluso retrasar el proceso de evolución espiritual. Corresponde a los hombres y a las mujeres alcanzar con esfuerzo el potencial de este don".*

*Los Ajustadores del Pensamiento Avanzados y Supremos han tenido experiencias con almas humanas con las que no podían conectarse o **fusionarse**, precisamente debido a su libre albedrío. Sin embargo, pudieron ganar experiencia. Conoces el propósito de la guía interior perfecta: templar, fortalecer, contribuir a tu crecimiento espiritual y mucho más. "*

Entonces se dio la vuelta y vi a alguien muy parecido a Él. Me di la vuelta para mirar y recibí un guiño. No hubo preguntas, ni comentarios, ni reflexiones. El "doble", que pensé que debía ser alguien muy cercano a nuestro Padre-Hermano (Jesús), puso su mano en mi pecho y salió una luz después de la cual todo quedó en silencio.

Mi chacra 6 permaneció activo todo el tiempo de la bilocación, incluso sentí una sensación en la parte posterior de mi cabeza, como si estuviera recibiendo información.

Luego me dijeron que me fuera a casa. Tuve que despertar lentamente, porque además de estar cansado, no podía moverme. Tuve que esperar unos 5 minutos antes de poder levantarme.

(Nota de Wivine: este "doble" debe provenir, en mi opinión, de Jesús mismo. Me hace pensar en la huella morontial que dejamos de nosotros mismos cuando meditamos en algún lugar. Pero ese no se mueve. Obviamente, a nuestro pequeño nivel podría ser diferente. Jesús tiene un alma o personalidad que debe ser tan grande como su universo

local, Nebadon, con poderes divinos que van más allá de nuestro entendimiento. Por lo tanto, debe ser capaz de alejarse de un lugar material o semimaterial y dejar su huella o "doble" para hacer lo que le hizo a Oscar.

Así es como puedo entenderlo o verlo en la actualidad con mi mente humana. Cristo Micael no tiene hermanos gemelos. Nosotros también podremos, o ya podemos, encontrarnos en dos lugares diferentes, incluso a veces físicamente. Ahora no somos conscientes de ello, pero algún día seremos capaces de hacerlo conscientemente. No por diversión, sino para ayudar a **los Seres Intermedios** en lugares de desastre o guerra o para una conferencia. Así que puedes imaginar que en el caso de Cristo Micael, solo Dios sabe de lo que es capaz. Puede parecernos mágico, divino, misterioso, debido a nuestra ignorancia de estos fenómenos. Llegará un día en que todo esto nos parecerá normal, en el que entenderemos las cosas de otra manera.

Crecí creyendo que los bebés salían de las coles y yo salí de una col lombarda. Mientras que mi hermano, que tenía el pelo blanco, las cejas blancas y los ojos azules, salió de una col blanca según mi abuela. Parecía lógico en mi mente de niña y lo creí durante mucho tiempo. Ciertamente, eso no me impidió crecer. (Eso fue hace más de 60 años: sin internet, sin libros, sin películas, sin cultura woke en las escuelas).

Supongo que es lo mismo para nuestra alma: ella crece más debido a otros factores que lo que tomamos por verdades espirituales. Verdades que cambian, desaparecen o se expanden a medida que maduramos).

Wivine.

Resumen según Wivine de la bilocación del jueves 11 de julio de 2024 en Bucaramanga, Colombia - duración 35min.

Cuando llegué a Bucaramanga, vi a Oscar. Nos paramos uno frente al otro y luego nos elevamos por encima del lugar. Entonces vi a los tres niños del Paraíso llegar en su forma física actual, todavía son lindos niños pequeños. Solo éramos 5, lo que me hizo preguntarme si iba a

venir el 6º o alguien más. Jesús llegó sonriendo para tranquilizarme. Él estaba allí y con los **Melquisedeks**. Incluso tuve la impresión de que **Lanaforge** (el sustituto de Lucifer) también estaba allí.

Me dijeron que Oscar y yo primero teníamos que encargarnos de eliminar las entidades oscuras que estaban allí. Comprendí que debíamos pararnos uno frente al otro y que la Energía interna de nuestro **Ajustador del Pensamiento** saldría automáticamente de nuestro chacra 6 para encontrarse en el medio y crear algo similar a nuestras antiguas 'Anclas de Luz'. Hicimos esto y de repente una gran nube de polvo salió del lugar durante un rato. Esta nube de polvo se elevó desde el interior de la tierra como un volcán en explosión y se hizo más y más grande hasta cubrirnos y ya no pude ver a Oscar. Esto duró lo que duró y de repente se acabó.

Luego nos elevaron más alto y nos colocaron en un círculo más grande para cubrir un área más grande que la ciudad de Bucaramanga. No vi toda la extensión del círculo. Entonces, los tres hijos del Paraíso y Jesús se interpusieron entre nosotros para formar un hexaedro multidimensional. Las energías de nuestros Ajustadores internos salieron de nuestro chacra 6 por sí mismas hacia el centro del círculo, así como las Energías Divinas de los hijos del Paraíso y de Jesús. Se formó como un toro y el resto no pude distinguirlo.

Luego subimos aún más alto. En un momento vi que Oscar ya no nos seguía y le pregunté dónde estaba. Me dijeron que él tenía que trabajar con los Melquisedeks para formar el segundo piso y que nosotros formaríamos el tercer piso de esta construcción morontial al mismo tiempo.

Así que me quedé sola con los tres niños del Paraíso para construir el tercer piso porque Jesús se fue.

Todavía me preguntaba qué estábamos haciendo allí.

La respuesta finalmente llegó de **Lanaforge**:

"Este es el lugar escogido para crear el hogar o palacio morontial de los Melquisedeks que están asignados a México, América Central y del Sur, así como a las Antillas con el Caribe y las Bahamas.

(Indicado en rojo en el mapa que se muestra a continuación).



Antillas.

Esta es su sede desde donde operarán y desde donde más tarde podrán manifestarse materialmente. Ahora hay **24 Melquisedeks asignados** a la tierra para ayudar a los dos primeros hijos del Paraíso que están encarnados.

Otros **doce** vendrán a asistir al **Espíritu Materno** encarnado que no está asignado a un universo local. Sus residencias o palacios estarán esparcidos por toda la tierra.

Prestad especial atención a vuestros pensamientos, emociones y acciones odiosas y destructivas.

No hay ningún país o pueblo elegido en este planeta que traiga "La Luz" al resto del mundo. Este tipo de orgullo es autodestructivo y eventualmente os destruirá desde adentro si no os deshaceis de él, no

importa si es en un individuo, un pueblo, una gran religión, una minoría religiosa, una secta, un Estado pequeño o muy grande, o una Comunidad de estados.

Los pequeños de ayer se convertirán en los grandes de mañana porque la rueda gira. Ninguna civilización humana dura para siempre. Todos ellos implosionan tarde o temprano bajo el peso de las fechorías acumuladas por sus líderes y de aquellos que los apoyan, quienes resisten la necesidad de transformarse para estar más en línea con las Leyes del Amor, la ayuda mutua y la cooperación que gobiernan los Universos.

Todas las **Nuevas Energías** que se han vertido en pequeños pasos durante hace más de 20 años, las cuales se están volviendo cada vez más pronunciadas, también tienen un impacto en sus cambios climáticos. Todos aquellos que trabajan con la energía del universo, con la energía del Paraíso, con la energía interior de su Fragmento de Dios, saben que estas energías van de la mano con el calor. Lo sienten en sus cuerpos, en sus manos cuando están sobrecargados porque han dado durante demasiado tiempo. Entonces, imagínense lo que sucedió desde que instalamos todas estas redes de energía espiritual alrededor de la tierra en los últimos 10 años.

El calentamiento global no proviene del aumento del CO2 en el aire, ni mucho menos, sino que es un conjunto de diferentes causas astronómicas, materiales y espirituales que se unen y se influyen mutuamente. Sus científicos imparciales y objetivos se están dando cuenta de esto y no pueden silenciarlos para siempre. Solo tomará un poco de tiempo.

¿No creéis que es el momento de hacer un poco de introspección, de cambiar vuestra actitud hacia todos vuestros hermanos y hermanas, de buscar la cooperación en lugar de la guerra, no importa si es una guerra económica, psicológica o militar? ¿Se trata de una pelea familiar que ha durado generaciones o de un conflicto vecinal? ¿Cuántos

jóvenes Romeo y Julieta sufrirán y se suicidarán porque sus familias no les permiten amarse? ¿Cuántas familias sufren porque viven en países vecinos cuyos jefes de Estado un día decidieron hacerse la guerra entre sí? Y por eso se vieron obligados a convertirse en enemigos.

No hay vuelta atrás. Solo podéis avanzar, hacia la Armonía Divina. Esto se puede hacer rápidamente con una sonrisa, o de una manera dura y difícil con muchas lágrimas.

Dejad de decir: no soy yo, es el otro. Ellos son los malos, nosotros somos los buenos. Y porque somos los buenos, se nos permite hacer cualquier cosa, por otro lado, para la otra parte..... es diferente.

Son ideas polarizantes que os enseñan desde pequeños: las malas de un lado y las buenas del otro.

Sólo existe "El Gran Creador de Todo y de Todos" que vive en el corazón de cada persona. El da alternativas a aquellos que están dispuestos a escucharlo y seguir sus instrucciones. Así es como se desarrolla el alma de los niños y ya hay muchos de estos niños que han crecido. Es por eso que podemos aumentar regularmente, en pequeñas cantidades, la presión del Universo y de las Energías Divinas.

¡Vuestra elección, nuestra alegría! »

Fin.

GRUPO MEZZA VERDE.

<https://www.mezzaverde.com>

Para obtener más información acerca de las palabras en color azul, consulte El libro de Urantia.